

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇交差点手前、滑って交差点内で衝突！ 注意しましょう◇

足元は、凍って危険です 「飛び降りる」ことは、**厳禁**
荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

◆**労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」 防止◆**

◆**2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆**

◆ **交差点・バック事故 止まらず ◆**

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

午後8時 右から横断の高齢女性はねられ死亡

◇夜間 右からの横断歩行者・自転車に注意しましょう◇

2019/2/17(日) 11:43

16日午後8時ごろ、山口県の国道で、右から道路を歩いて渡っていた高齢の女性が、乗用車にはねられ死亡しました。警察は、乗用車を運転していた男性会社員（32）から話を聞くなどして、事故の原因を調べています

後ろから来たトラックにはねられ死亡

午後11時 仕事中の運転手 「前をよく見ていなかった」

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/2/17(日) 18:44

16日午後11時半頃、山形県の国道で、自転車に乗っていた男性が後ろから来た中型トラックにはねられた。この事故で無職の男性（67）が胸などを強く打ち死亡した。警察は中型トラックを運転していた会社員の男性容疑者（42）を過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕。容疑者は仕事で新潟に向かう途中で、けがはなかった。現場の周辺に外灯は無かった。警察は容疑者が前をよく見ていなかったとみて詳しい事故原因を調べている。

酒気帯び、不救護・不申告

酒気帯び運転で乗用車と衝突、逃走した疑い 男逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2019/2/17(日) 22:59

警察は16日、自動車運転処罰法違反（過失傷害）と道交法違反（酒気帯び、不救護・不申告）容疑で、無職の男（37）を現行犯逮捕した。逮捕容疑は16日午後10時50分ごろ、埼玉県の市道交差点で、酒気を帯びた状態で乗用車を運転。会社員男性（45）の乗用車と衝突して男性に右腕打撲や頸椎捻挫の軽傷を負わせ、逃走した疑い。

午前4時 車道を歩いていた男性

乗用車とトラックに相次ぎはねられ死亡

◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止◇

2019/2/15(金) 12:22

15日午前4時すぎ、岡山県で車道を歩いていた男性（24）が、乗用車にはねられました。はずみで男性は対向車線に倒れ中型トラックにもひかれ死亡しました。現場は信号機のない見通しの良い直線道路で、横断歩道はありませんでした。乗用車やトラックに乗っていた男性にけがはありませんでした。